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Старшему поколению —  
наша признательность

Считанные годы прошли с тех пор, как в 
на шей стране ш ироко стал отмечаться Между
народный  день пожилых людей. Такая дата  
появилась в календаре по праву — еще один  
праздник с сединою на висках. И он дает возможность

 всем нам выразить свою бесконечную 
благодарность людям старшего поколения, кото
рое смогло подарить детям и внукам образцы 
гражданской доблести и бескорыстия, добросове
стности и трудолюбия, доброты и жизненного ОП
ТИМИЗМА.

Вам, прошедшим сквозь огненные годы жесто
кой войны, через нелегкие испытания на трудовом

 фронте, всем тем, кто щедро отдавал 
свои силы на благо укрепления государства, кто 
не забывал по-отцовски и матерински воспитывать

 подрастающее поколение, выражаем сегодня
 свою любовь и признательность.

Хотя Нягань остается городом молодых, но 
и она имеет ж ителей, чей возраст дает право 
называть их пожилыми людьми и людьми пре
клонного возраста. Среди них 61 фронтовик и 
12 вдов участников Великой Отечественной в о й
ны. 320 тружеников тыла, 1440 ветеранов труда.

Люди старшего поколения, дорогие и милые 
наши наставники, пользуясь столь благим пово
дом, желаем вам большого жизненного оптимиз
ма и бодрости, крепкого здоровья, как можно 
меньше житейских неудобств и только доброты, 
внимания и любви окружающих, ка к о е  способ
ны согреть дни вашей осени.

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

Пусть ваши дни 
согреет доброта

Уважаемых ветеранов, всех пожилых жителей 
Октябрьского района сердечно поздравляю с Меж
д ународным днем пожилых людей! В своей ж из
ни вам пришлось испытать и пережить многое: 
кровавую и жестокую войну, восстановление хо
зяйства страны, освоение северных недр. Ведь не 
зря  народная пословица гласит: жизнь прожить 
— не  поле перейти.

Но так уж  мудро устроен человек, что его 
память ярче сохраняет радостные моменты про
житого. отодвигая все беды а  горести на второй 
п лан. Все вы были молоды, энергичны, уверены 
в себе. Влюблялась, растили детей и внуков, ра
довались и гордились их успехами. Ж изнь продолжается

. И так хочется, чтобы каждый ваш 
день был согрет вниманием и добром, чтобы с 
вами рядом были любимые и близкие люди. Ж е
лаю вам крепкого здоровья, душевного спокойст
вии, счастья и благополучия.

А. КИПРИЯНОВ, 
глава местного самоуправления.

Очередное заседание Думы
В пятницу, 26 сентября, состоялось VI заседание 

городской Думы, провел которое глава местного са
моуправление Е. И. Делов. Присутствовали депута
ты В. С. Андреев, А. А. Васильчикова, Л. Е. Колес
ник, М. А. Медведев, В. В. Ронжин, А. В. Рыжен
ков, А . Н. Скубыш, В. П. Стенер, а также приглашен
ные и представители средств массовой информации.

Повестка дня включала в себя более десятка 
вопросов, которые и были рассмотрены на высоком 
результативном уровне. В рабочей атмосфере, на
пример, прошло обсуждение исполнения городского 
бюджета за первое полугодие и за семь месяцев те
кущего года. В ит о г е  бюджет был принят единоглас
но со следующей формулировкой; «Утвердить отчет 
об исполнении бюджета г. Нягани за первое

А сегодня вот что — почта

Н И ПИСЕМ, ни газет, 
ни посылок не полу
чал город в течение 

двух недель. Так случи
лось потому, что выше
стоящие московские струк
туры не рассчитались 
своевременно с Министер
ством путей сообщения за 
почтовые перевозки. О 
том, что плата берется з а  
эту услугу весьма солид
ная, разговор велся дав
но. Видимо, к концу сен
тября горький плод непо
нимания между железной 
дорогой и почтой созрел 
окончательно и уже не 
смог не упасть. Было пре
кращено курсирование по
чтовых вагонов; это там, 
где почта доставляется 
железной дорогой. Постра
дали пермское, тюменское, 
екатеринбургское и дру
гие направления. И можно

«Вины нашего предпри
ятия в этом нет, — пояс
няла начальник Узла 

руководство городского 
Узла федеральной почто
вой связи обращалось за 
помощью в местную адми
нистрацию, Ханты-Ман
сийск, Екатеринбург по 
поводу скорейшего разре
шения возникшей 

Паны дрались...
федеральной почтовой связи 
Н. А. Иванова. — Мы свое
временно проплатили же
лезной дороге полагающу
юся за услуги сумму». Ви
димо, железную дорогу не 
устроила общая картина 
неплатежей в целом по 
стране и верхами, в част
ности. Вот и  получилось, 
когда «паны дерутся, а у 
холопов чубы трещат». Ес
тественно, что пришлось от
вечать на телефонные звон
ки обеспокоенных таким 
поворотом событий горо
жан, но до конфликтов  
дело не дошло. Люди с 
пониманием относились к 
принесенным им извине
ниям за сбой в работе 
почты, а  также 

 Городская админи
страция по факсу напра
вила письмо в округ. Од
ним словом, сложа руки 
никто не сидел и все не
обходимое для того, что
бы обстановка стабилизи
ровалась, было предприня
то. К сожалению, в отл и
чие от тех местностей  
где провоз почты органи
зовали автомобильным 
транспортом, в  Нягани э то 
оказалось неприемлемым. 
но  все же горожане и 
жители района могли по
лучать по почте местные 
издания, а также газету 
«Новости Югры», которая 
доставлялась самолетом. 
Доставлялись и некоторые 
письма. поступавшие в 
город через Ханты-Ман
сийск.

Через две недели в наш 
узел связи была передана 
телеграмма из Центра ав

автоматического оперативно-технического
 управления 

связью, который находит
ся в г. Москве, о том, чт о, 
начиная с 23 сентября, 
возобновили курсирование 
почтовые вагоны в составе 
пассажирских поездов, 
конкретно в екатеринбург
ском направлении.

Двадцать третьего сен
тября в Нягань поступил 
первый вагон , до отказа 
загруженный посылками, 
В течение всей ночи его; 
сортировали, отписывали 
поступившее на почтовые 
отделения, а наутро изве
щения о посылках уже 
начали разносить по до
мам. На следующий день 
поступило 47 мешков с 
письменной корреспонден
цией, что также очень 
и очень много для одного 
дня. Вновь пришлось ра
ботать ночью, на утро мы
ли доставлены адресатам 
и письма. Вечером двад
цать четвёртого сентября 
был получен городом ва
гон с газетами, которые 
такж е были доставлены 
подписчикам на следую
щий день. С четверга го
родская почта получала 
возможность работать в 
обычном режиме.

М. ГОСТЮХИНА.

1 октября —  Международный день пожилых людей

И оставшиеся дни будут 
светлыми и спокойными

О ТОМ, что наш город о лю
дях преклонного возраста 
заботится не только в Меж

дународный день пожилых людей, 
а постоянно, говорят хотя бы та
кие факты: своевременная выпла
та пенсий и иных пособий, строи
тельство доселе невиданными тем
пами прекрасного Дома престаре
лых, презентация которого состоя
лась 7 сентября. Новый дом яв 
ляется как бы крестником уже су
ществующего. Хотя и  не так дав
но, 19 сентября, отметил первую 
годовщину реабилитационный центр 
«Родник». Но только там срок пре
бывания пожилых был ограничен, 
здесь же они будут находиться по
стоянно.

Сегодня Дом престарелых гото
вится к приему своих обитателей, 
но, когда это событие произойдет, 
директор О. В. Угроватова затруд
няется ответить по следующим при
чинам: неработающий лифт и не
достаточно телефонных номеров. 
Неувязка с лифтом произошла 
из-за конструкции, она абсолютно 
новая. По всей России таких уста
новлено лиш ь пять и, но имеющей
ся информации, ни одни не работа
ет. Тюменские наладчики, которые 
занимались его монтажом, так и не 
смогли разобраться в электриче
ской схеме, предложили вызвать 
бригаду с завода-изготовителя.

По проекту в пансионате должно 
быть три телефона: у  директора, в 
приемном отделении и  на рабочее 
столе дежурного, На сегодня в  на
личии только один — у директора. 

 Дома престарелых — это не 
только люди преклонного возраста, 
но и  больные, и инвалиды, естест
венно, без лифта и без телефона 
им не обойтись.

Устранить эти недостатки дол
жен генеральный подрядчик 
Няганское СМУ. Именно его руко
водство обязано вызвать специали
стов завода-изготовителя и пустить 
с эксплуатацию лифт. По телефо
нам вышла задержка тоже по вине 
строителей. Они должны КПТУС 
сдать объемы выполненных работ 
по телефонизации данного объекта

. В связи с этим в Няганское 
СМУ написаны письма, но реакции 
на них пока не последовало.

Попутно с пуском в эксплуата
цию нового дома решался вопрос о 
статусе уже существующего «Род
ника». Теперь он станет филиалом, 
и а нем, как и в новом, по мнению 
директора, должны находиться доб
ропорядочные люди, попавшие в 
трудную ситуацию, которые, под
лечившись и набравшись сил. мог
ли снова вернуться домой. Сегодня 
же он является пристанищем не 
только д л я  таких людей, но и для 
алкоголиков и бомжей, которые из- 
за «злодейки с наклейкой» стали  
инвалидами. Содержание таковых 
крайне затруднительно из-за их не
управляемости, непредсказуемости 
и привередливости. Как наглядный 
пример Л. Е. Яковлев — инвалид 
первой группы. Его без ведома и 
при отсутствии руководства прию
та привезли из городской больни
цы без документов, подтверждаю
щих личность, и без медицинского

заключения. Своими причудами из
матывает работников «Родника».

Но, к великой радости, добропо
рядочных пожилых людей все-таки 
больше. Сегодня желают попасть в 
новый Дом престарелых 24 челове
ка. В их числе трое обитателей 
"Родника». О каждом из них наш 
короткий рассказ.

Ю. А. Сорокажердьев, хотя по 
прожитым годам до возраста пожи
лых не тянет ,, но болезнь и инва
лидность сделали его почти бес
помощным, нуждающимся в осо
бой опеке. До болезни это был че
ловек трудолюбивый, безотказный, 
покладистый. Родился в Ульянов
ской области, в семье лесорубов, но 
стопам, родителей пошел и сын. С 
16 лет начал работать заправщиком

 лесозаготовительной техники, 
а в 18 — стал трелевщиком.

После армии вернулся туда, отку
да и был призван, т. е. в свой лес
промхоз. Ж енился, родился сын. 
Затем вместе с женой и сыном по
ехали на Север в поисках лучшей 
жизни. В Пыть-Яхе тоже трелевал 
лес. И хотя он человек непьющий 
и  нескандалист. но почему-то не 
сладилась семейная жизнь, и ему 
пришлось приехать сюда, в Нягань, 
здесь работал в 156 мехколонне, на 
протяжении трех лет рубил лес .


